
 
BM Böhling führt aus, dass die anderen Straßenverkehrsbehörden - wie der 
Landkreis Friesland und die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und 
Verkehr - an der Beratung beteiligt werden. 
 
Derzeit werden in dem Bereich Verkehrszählungen durchgeführt, deren 
Ergebnisse in einer der nächsten öffentlichen Sitzungen des 
Planungsausschusses vorgestellt werden. 
 


